

L-1-258: Das Beste für Berlin: Klimaschutz, der wirkt

Antragsteller*innen Christian Fink (KV Berlin-Mitte)

Von Zeile 257 bis 258 einfügen:

Krankenhäuser zukünftig nicht nur ihren Beitrag zum Klimaschutz leisten, sondern auch den Gesundheitsschutz der Berliner*innen weiter verbessern. Durch Digitalisierung und Telemedizin können sowohl die Versorgungsqualität gesteigert als auch überflüssige Fahrten vermieden werden.

Begründung

Klimaschutz durch Digitalisierung wird explizit auch in der kürzlich vorgestellten Digitalisierungsstrategie für das Gesundheitswesen und die Pflege des BMG angesprochen.

Zudem verfügt Berlin u.a. mit der renommierten Universtätsmedizin, diversen Technologieanbietern und einer regen Digital Health-Startup-Szene über ein florierendes Öko-System und Innovationskraft für Telemedizin und Digital Health. (Transparenzhinweis: Der Antragssteller ist beruflich u.a. im Bereich Telemedizin, Digital Health und eHealth tätig.)

Unterstützer*innen

Tobias Schreiner (KV Berlin-Mitte), Taylan Kurt (KV Berlin-Mitte), Tanja Prinz (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg), Birgit Janecek (KV Berlin-Mitte), Susanne Sachtleber (KV Berlin-Mitte), Martin Kupfer (KV Berlin-Neukölln)